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星报讯 近日张柏芝忙着为自己的新单

曲《曾经》在内地宣传。记者获悉，趁中秋佳

节将至，她会放下手头工作，带儿子Lucas及

Quintus出港庆祝。记者向经理人公司新亚洲

娱乐老板余毓兴求证，他不愿透露，只承认柏

芝连月来工作透支至身心俱疲，遂请三日假

休息：“不过柏芝只带Lucas去，Quintus太小，

柏芝一个人带不了两个，她见 Lucas 刚刚返

学，有几日中秋假，所以带他去附近地方主题

公园玩。”有消息指柏芝是去了泰国。

贾樟柯赵涛
结束12年长跑

婚了

星报讯 日前有媒体报道声称：

“李双江的儿子李天一打人事件有了最

新进展，李天一因未满16岁，不构成刑

事处罚，因此拘留时间并未超过 15个

小时即被释放，警方称此事已结案，已

转交交警大队调查。”记者几经周折，终

于接通了李双江本人电话。当提及李

天一拘留时间没超过15个小时即被释

放，警方称此事已结案是否真实时，李

双江回应说：“这个不真实，李天一自9

月6日被北京海淀警方拘留后，到现在

仍被关在拘留所里没有回家。同时，也

没有结案。”

在接受记者采访中，李双江态度

诚恳。电话中他反复地表示：“我和妻

子梦鸽，再一次向被打的彭氏夫妇表示

深深的道歉，这都是我们平时忙于工

作，没有教育好儿子，我们再次表示深

深歉意！”谈及其子李天一打人事件，李

双江心情沉重：“都是当父母的，谁愿意

儿子出这样不好的事。这两年，我和梦

鸽一个忙教学，一个忙演出，对孩子教

育确实不够。孩子前几年都很听话，这

两年正值青春叛逆期，做事懵懵懂懂不

知深浅。9月6日出了那样的事，我们

当父母亲的都很痛心。”

昨日下午15:30，导演贾樟柯和演员赵涛同时

更新微博，宣布二人结婚的喜讯，致谢朋友们的关

心，并附上在威尼斯拍摄的婚纱照。身穿黑色西

装的贾樟柯和身穿白色婚纱的赵涛正站在水城威

尼斯的小桥上，非常甜蜜、开心。两人合作的《三

峡好人》曾获得第63届威尼斯电影节金狮奖。在

事业的福地上喜结良缘，显得格外有意义。

宗禾

星报讯 在中

秋节到来之际，章子

怡亲赴“中国长寿之

乡”江苏溧阳的敬老

院看望众多百岁老

人，她坦言羡慕老人

的健康生活和业余活动。

在得知老奶奶们平时的最大业余爱好是“打

麻将”的时候，子怡坦言要学习学习打牌的技术，

下次来的时候，一定找三位老奶奶切磋一下。 中

秋节过完，章子怡将再次投入新片《一代宗师》的

拍摄，与梁朝伟合作，再次冲击国际奖项。

探望百岁老人

低调复出
星报讯 舍弃了与张国立和王刚组的

“铁三角”，告别娱乐圈许多年的张铁林，今晚

将亮相安徽卫视2011豫约十年中秋晚会。

鲁豫在访谈张铁林时，曝光了当年张铁

林做主持人鲜为人知的典藏影像，张铁林笑

言：“我都已经很难想象，那年代，像我这样的

主持人还有发言机会？”对于张铁林的极速转

型，很多人都误以为是“玩票”，张铁林澄清，

“我做的不是挂名校长，而是真正意义上的校

长，要事必躬亲，比如，天天中午，老师都等我

过去请吃饭，不敢懈怠，和做演员的感觉完全

不一样……”

一样的中秋节
不一样的过

带Lucas去泰国

儿子仍在拘留所

章子怡

张铁林

张柏芝

李双江

对话赵涛对话赵涛
我的幸运就是遇见贾樟柯
第六次走上威尼斯红毯，赵涛每次都带着

作品来。今年最大的不同是，以往牵手走红毯的两

个人，一个成了地平线单元的评委，而另一个，是出演了

一部意大利导演执导的影片《我是丽》参加“威尼斯日”单

元的竞争。在接受记者采访时，这个介意“被称为贾樟柯御用女

主角”的小女子，其实更希望别人说“贾樟柯是赵涛的御用导

演”。

请叫贾樟柯是赵涛的御用导演
赵涛和贾樟柯，几乎已经成为一符号的两个名字。十

多年的合作，我们都以为赵涛离不开贾樟柯。事实却远非

如此。赵涛可以适应不同导演的工作方式与拍摄风格，但角色

互换到贾樟柯，他未必就能习惯。这个世界上倒也不是谁离不开谁，但一

种合作关系，到了浑然天成的地步，倒也是弥足珍贵的。

记者：你其实很介意人家叫赵涛是贾樟柯的“御用”女主角？

赵涛：其实我跟贾导在一起合作是一个自然而然形成的一个习惯，相

互欣赏，我觉得导演能够从我身上看到不同我的存在。而且我觉得我跟贾

导在一起合作，我有一个品质的保证，有一个电影的保证。在这之外，其实

我也跟很多导演合作过。

凭着爱电影度过浮躁期
十年，坚持只拍艺术电影的女演员越来越少。问赵涛有没有着急过？

如果一直就这么默默无闻地拍艺术电影，女演员都怕光阴易逝，来不及红

就过时了。赵涛承认现在我们看得淡定不是天生的，当年走完电影节红

毯，就赶回太原的舞蹈学校教课的时候，内心也曾浮躁过。

记者：现在应该也会有很多其他的导演来找你，你还是优先选择贾导

的戏吗？

赵涛：只要时间能够搭得开，因为贾导的戏对我来说是一个电影的保证

和品质的保证，我非常相信贾导对电影的审美，对电影的要求。如果没有这

么多年来跟贾导的合作，我也没有那么多的电影能够保存下来。所以我觉得

当有其他电影跟贾导电影在一起的时候，我尽量把时间调配开，我希望在贾

导电影的保证上，能够拍其他更多好的电影，他也是非常支持我的。


